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Ata de nº 2120/2020.

Aos cinco dias do mês de outubro de 2020, reuniu-se em Sessão

Ordinária, no Plenário Gomercindo Baldissera em hora costumeira, a

Câmara de Vereadores de Campinas do Sul. Em nome de Deus o

Sr.Presidente declarou aberta a Sessão e solicitou à Secretária da casa que

procedesse com a chamada dos Senhores Vereadores, conferido o

quorum, confirmada a presença de todos, a Vereadora Rosangela

prosseguiu com a leitura do Evangelho do dia. E conforme ficou avençado

foi dispensada a leitura da ata da Sessão anterior e posta a disposição dos

Vereadores para vistas. E posta em discussão e votação à ata da Sessão do

dia 21 de setembro e foi aprovada. Dando inicio a ordem do dia foi feita a

leitura do ofício PM nº 168/2020, de acompanhamento do Projeto nº

030/2020. Seguido da leitura do Projeto que cria travessa no Perímetro

Urbano e do memorial descritivo. Consultada a CUP, sobre a possibilidade

de discutir e votar este Projeto ainda nesta Sessão, dispensando o parecer,

houve a concordância dos membros. Consultados os Líderes Partidários

sobre a decisão da Comissão, também houve a concordância. Assim, o

Projeto foi posto em discussão e nenhum Vereador fez uso da palavra.

Posto em votação foi aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente

lembrou aos Vereadores e população que na próxima segunda-feira não

haverá Sessão, em função do feriado nacional do dia de Nossa Senhora

Aparecida e dia da Criança. E não havendo mais matéria para a ordem do

dia, passou-se para as considerações finais e o único Vereador inscrito,

Ronaldo que usou a tribuna para falar sobre os cuidados que a Casa

tomou, com relação as transmissões das Sessão no período eleitoral, para

dar igualdade aos candidatos a Vereança. Falou que conforme edição do

último Decreto, a Câmara começou a permitir a presença de pessoas no

recinto, tomando os devidos cuidados conforme Legislação. E

considerando a presença de vários candidatos a Vereança na casa,

aproveitou a oportunidade para colocar a Câmara a disposição de todos

presentes ou não, independente de sigla partidária. Fez questão de dizer

que espera que a disputa seja saudável, respeitosa e focada no bem

comum. E demonstrou sua satisfação em poder receber os candidatos e
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disse que gostaria que todos viessem assistir as Sessões. E nada mais

havendo o Sr.Presidente agradeceu a presença dos Vereadores e estendeu

os cumprimentos a todos que de alguma forma acompanharam a Sessão e

em nome de Deus declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões 05 de

outubro de 2020


